

Les Italiennes envoient la paille toute prête à tresser, et aussi toute tressée, en Angleterre, où elle se vend bien cher. Pourquoi nos femmes et filles de la campagne n'en enverraient-elles pas dans les villes, et pourquoi celles des villes ne s'amuseraient-elles pas quelquefois à se faire de beaux chapeaux à la mode, qui nous coûtent quelquefois si cher ?

## MOIS DE JANVIER.

Les Romains regardaient Junon comme la divinité tutélaire de ce mois, quoiqu'il fût consacré à Janus. Le 2<sup>e</sup> et le 6<sup>e</sup> jour étaient au nombre des jours malheureux, et le 7<sup>e</sup> on célébrait la venue d'Isis à Rome. On personnifiait ce mois par un consul qui jette sur le foyer d'un autel des grains d'encens en l'honneur de Janus et des Lares ; un coq près de l'autel annonce que le sacrifice s'est fait le matin du premier jour. On l'a représenté aussi sous la figure de Janus, avec deux visages, dont l'un, âgé, désigne l'année écoulée, et l'autre, jeune, l'année commençante. GRAVELOT lui donne une robe blanche, qui désigne la neige, une fourrure, des ailes, comme à toutes les divinités du temps, et le signe du Verseau entouré de glaçons ; un enfant se chauffe à un vase rempli de charbons allumés, et dans le fond du tableau se voit un loup, par ce que c'est alors que cet animal est le plus redoutable. On le désigne encore, ainsi que les autres mois, par les travaux rustiques qui lui appartiennent. CL. AUDRAN a peint pour exprimer ce mois, Junon assise sur des nuées, sous le pavillon d'un temple; le paon à côté d'elle, et un cornet rempli de pierreries et de pièces de monnaie. Ce Temple est surmonté des vents et d'un paon qui fait la roue, au-dessus duquel est placé le Verseau; plus bas sont différents sceptres sortant de deux autres cornets, accompagnés des instrumens à vent, attributs de cette déesse. Les ornemens de cette pièce sont des festons légers de plumes ; et au bas l'on voit deux oies, particulièrement consacrées à Junon.

## LE SICILIEN EN CANADA.

Un soldat que de la Sicile  
 En Canada la guerre a transporté,  
 Criaît hier, pour distiller sa bile :  
 Ah ! quel pays ! quand reviendra l'été ?  
 Où sont nos joyeuses vendanges ?  
 Où sont nos fertiles moissons ?